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REUNIÃO ORDINÁRIA – 03/09/2024 

Aos três dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro às oito horas e trinta minutos ocorreu a reunião 

ordinária do CAE. Estiveram presentes:  o Sr. Paulo Sérgio Moreira - Representante das entidades trabalhadoras 

da educação e de discentes e docentes; Sra. Paula dos Reis Inácio de Souza - Representante das entidades civis 

organizadas (Associação dos Produtos Agrícolas de Cruzeiro); Sra. Priscila Aparecida Batista – Representante 

do poder executivo e a Sra. Alessandra Daniela Ferreira Gouvêa – Secretária administrativa dos conselhos da 

educação. Os demais conselheiros não justificaram ausência. A Sra. Alessandra iniciou a reunião justificando a 

ausência da presidente Sra. Isabel Cristina Bitencourt que devido, duas assistentes pedagógicas estarem de 

férias, a demanda de trabalho aumentou e havia pedido para que o Sr. Paulo e eu conduzíssemos a mesma, o 

que foi feito, acredito da melhor maneira que temos conhecimento. Parabenizamos a Sra. Paula pelo trabalho 

realizado para que conseguisse a inscrição no Prêmio Participação CAE de Participação Social 30 anos. Em 

seguida foi realizada a leitura do texto com as duas perguntas que serão enviadas aos candidatos à Prefeitura 

Municipal de Cruzeiro/SP, para serem respondidas nas datas agendadas na Casa dos Conselhos. Seguindo a 

Pauta foi explicado sobre a Prestação de contas e os Relatórios do CAE, que a Sra. Rafaela Ribeiro, funcionária 

da Secretaria de Educação, no setor de Planejamento, Orçamento e Controle Interno, está no aguardo da 

abertura de prestação de contas, para realizarmos análise da prestação de contas e consequentemente o 

relatório conclusivo. Sobre esta questão, foi levantado pela Paula sobre a antecipação do acesso aos relatórios 

financeiros antes do dia da reunião para a aprovação da prestação de contas, de forma a não se repetir o ano 

anterior. Conversamos sobre a visita nas escolas ao qual os presentes concordaram citando alguns dias não 

viáveis e pediram para confirmar com a presidente e a nutricionista Lisabete, com data e horário e as escolas 

que deverão visitar. O Sr. Paulo e a Sra. Paula foram muito gentis e disseram que se houver dificuldade de 

locomoção irão nos próprios carros e foram muito agradecidos.  Sr. Paulo apresentou a informação de que 

ainda permanecem os problemas relacionados ao gerenciamento dos produtos que são enviados às escolas, 

dando como exemplo a unidade que ele atua. Perdas de produtos devido ao transporte, mercadorias que 

chegam com muitos dias antecipados ou produtos que chegam em cima da hora e falta de produtos para 

atendimento ao cardápio estipulado. Em relação a esse gerenciamento, a Sra. Paula apresentou a queixa 

trazida pelos fornecedores da agricultura familiar, onde os pedidos que a eles são feitos são em quantidade 

tão baixa, que se aproximam do incompatível com a viabilização da entrega e provavelmente com a quantidade 

de alunos que serão atendidos com os referidos produtos. Por outro lado, menciona que a gestão destes 

pedidos, nestas quantidades, é completamente incompatível com qualquer planejamento de produção de 

alimentos, desconsiderando todas as etapas necessárias para a produção de alimentos. Aponta que isso é 

grave, pois prejudica todo o caráter social de fortalecimento da Agricultura Familiar do Município de Cruzeiro, 

previsto no próprio PNAE.  Paula informou também, que acompanhou o processo de chamada pública para 

aquisição dos gêneros alimentícios da Agricultura Familiar de Cruzeiro para o ano de 2024, com abertura de 

edital em 02 de agosto de 2024. Abertura dos envelopes dos fornecedores em 23 de agosto, com habilitação 

dos participantes. E por fim, devido ao adiamento necessário para complementação de documentos, a seleção 

dos fornecedores da agricultura familiar, que ocorreu em 02 de setembro de 2024. A previsão de notificação 

dos interessados foi de ocorrer até sexta feira dia 06 de setembro, para apresentação das amostras e a partir 

daí confecção e assinatura dos contratos.  Colocamos as assinaturas das atas e listas de presença em dia com 

os conselheiros presentes e foi encerrada a reunião. Nada mais a declarar, eu, Alessandra Daniela Ferreira 

Gouvêa, lavrei a presente ata que será lida e assinada pelos membros presentes. 

 

conselhoeducacaocrz@gmail.com 
CASA DOS CONSELHOS 

RUA DOS METALÚRGICOS, 77 
CRUZEIRO - SP 

3144-7810 

mailto:conselhoeducacaocrz@gmail.com

